



Fotos: ZOOM/TIROL

## „Ertrinkender“ im Inn war nur Fischer

Eine Person im Wasser bei der Wiesinger Innbrücke sorgte am Samstag für einen Großeinsatz von Rettungskräften. Gegen 11.30 Uhr hatte ein Autofahrer den Mann im Inn gesehen, einen Notfall befürchtet und Alarm geschlagen. Die Einsatzkräfte – die Feuerwehren von Wiesing und aus der

Region, die Wasserrettungen Schwaz und Kramsach, das Rote Kreuz, ein Notarztehubschrauber und die Polizei – trafen am Ende aber nur auf einen im Wasser stehenden, gut ausgerüsteten Fischer. Notlage herrschte keine. Ob der Mann später noch etwas gefangen hat, ist nicht bekannt . . .